

« Il y a une belle osmose »

Jean Patry et Daryl Bultor analysent leur parcours et celui du Mvuc ces derniers mois.

B brillants tout au long de la saison passée, Jean Patry et Daryl Bultor font désormais partis des acteurs principaux de cette Ligue A. Arrivés à Montpellier il y a plusieurs années, les deux joueurs reviennent sur leurs parcours au cours des derniers mois jusqu'à l'entame de cette nouvelle saison, il y a tout juste quelques semaines.

À quoi attribuez-vous votre réussite individuelle et collective avec le Mvuc ?

Jean Patry : avant tout, je pense que la confiance que nous a accordée le club joue énormément. Dès les débuts, on s'est senti soutenus. Il n'y avait pas de pression inutile, et à mon sens, le fait de se retrouver avec un climat positif nous a donné la possibilité de travailler sereinement et qualitativement.

Daryl Bultor : il faut également souligner l'état d'esprit du groupe. L'équipe vivait bien l'an passé et c'est de nouveau le cas cette saison. Il y a une belle osmose entre les jeunes joueurs et ceux qui ont plus d'expérience, on échange beaucoup même sur des postes où nous sommes en concurrence. Ça reste une concurrence saine, et ça permet à tout le monde de progresser ensemble.

Comment avez-vous vécu votre première convocation en équipe nationale cet été ?

J.P. : je savais qu'il y avait une possibilité d'être convoqué, mais ça a été une grande satisfaction le jour où je l'ai appris. Quelque part, ça venait récompenser la bonne saison effectuée en club. Maintenant,



■ Jean Patry (ici à l'attaque) et Daryl Bultor rêvent d'un titre avec le Mvuc.

SYLVIE CAMBON

il faudra continuer à travailler tous les jours pour y retourner. Bien sûr, c'est très motivant d'avoir en ligne de mire l'équipe nationale, même si la priorité actuelle est de briller avec Montpellier tout au long de l'année !

D.B. : de mon côté, ça a été une énorme surprise, je ne m'attendais pas du tout à être convoqué. Mais ce genre de surprise n'est jamais désagréable. Je l'ai pris comme une superbe opportunité d'acquérir de l'expérience supplémentaire, de continuer à travailler. Je pense que j'en retire que du positif. Dorénavant, je n'ai qu'une envie, c'est d'y retourner. Ça donne de l'énergie pour travailler encore plus au quotidien.

Comment avez-vous abordé cette nouvelle

saïson ?

J.P. : un peu comme l'an dernier, avec l'envie de bien faire, de donner le meilleur sur le terrain. Je sais que cette année, il va falloir confirmer, ce n'est pas le plus simple, mais je sens qu'on a l'équipe pour. On reste dans notre projet, dans nos séances, et en travaillant sérieusement et ensemble, on pourra se donner les possibilités d'atteindre nos objectifs individuels et collectifs. Et j'espère qu'on va pouvoir aller encore plus loin que l'an passé.

D.B. : je veux continuer à prendre du plaisir, je pense que c'est un de mes moteurs. Nous avons une belle équipe cette année, on s'entend bien, on travaille tous dans la même direction. J'ai coutume de dire que le travail paie donc, il ne faut pas se relâ-

cher, tout peut changer très rapidement. Cette saison s'annonce pleine de challenges et c'est très motivant pour nous tous.

YANN FAURE

redac.sports@midilibre.com

LE MATCH

La revanche face à Nice

Les deux Tricolores et leurs coéquipiers, toujours en tête du classement dans ce début de saison, retrouvent Nice pour le compte de la 5^e journée ce vendredi à 20 h (palais des sports Chaban-Delmas, à Castelnau-le-Lez). L'occasion de chasser de vieux fantômes puisque les Azuréens étaient venus mettre fin au parcours du Mvuc l'an dernier en quart de finale des play-offs.